

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 11. Oktober 2019

Pressemitteilung des Ausländerbeirates der Stadt Mühlheim - Musikabend zum Abschluss der Interkulturellen Wochen

„Zusammen leben, zusammen wachsen!“ so lautet in diesem Jahr das Motto der Interkulturellen Wochen. Zu einem besonderen Musikabend der Vielfalt sind Mühlheimerinnen und Mühlheimer am Samstag, den 26.10.2019, als musikalischen Abschluss der diesjährigen Interkulturellen Wochen in der Mühlenstadt herzlich eingeladen.

Das Publikum erwarten Auftritte des **Musik-Ensembles des Deutsch-Griechischen Kulturforums KINISIS e.V.** aus Offenbach mit dem Musikstil REMBETIKO und des **Duos MAQAM** mit orientalischen Klängen.

Rembetiko ist ein Musikstil, der aus der Verbindung der Volksmusik Griechenlands und der osmanischen Musiktradition zu Beginn des 20. Jahrhunderts entstand und auch als griechischer Blues oder Fado bezeichnet wird.

Die Veranstaltung findet in der Willy-Brandt-Halle, Dietesheimer Str. 90, statt und beginnt um 19:00 Uhr mit der Begrüßung durch den Vorsitzenden des Ausländerbeirates Hüsamettin Eryilmaz und Bürgermeister Daniel Tybussek. Einlass ist ab 18:30 Uhr. Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Die Veranstaltung wird in Kooperation mit dem Ausländerbeirat, dem Türkischen Familienverein e.V. und dem Integrationsbüro der Stadt Mühlheim am Main ausgerichtet.